

ETCÉTERA

INVITADO ESPECIAL

Lacus Aragón devuelve en su décimo aniversario todo el cariño recibido

La fundación entregó sus distinciones a la Asociación Somos Pera, El Obrador de Ideas y los pasteleros de Zaragoza

ZARAGOZA. La Fundación Lacus Aragón, que promueve valores de inclusión para la integración real de las personas con discapacidad y con necesidades específicas, por fin pudo celebrar en el hotel Zentrum la cena benéfica de su décimo aniversario con alrededor de cien invitados. La periodista **Lourdes Funes** presentó el acto en el que se conocieron datos como los once centros educativos con los que trabaja y las numerosas actividades que realiza de ocio y tiempo libre, aulas itinerantes, escuela de familias o proyectos prelaborales.

A la cena asistieron los patronos de Lacus Aragón **Elena Saínza**, **Javier Val**, **Francisco Revuelto** e **Irene Melendo**, e invitados como el presidente de CERMI-Aragón, **Luis Gonzaga**; el ex director general de Deportes, **Félix Brocate**, o el responsable de Acción Social de CaixaBank en Aragón, **Javier Muñoz**.

Uno de los momentos destacados fue la entrega de las distinciones 2019 que recibieron **Sara**



Cena de Lacus en Zentrum. De izquierda a derecha, Elena Saínza, Fernando Gasca, Sara Berdejo, Mireia García, Irene Melendo, Soraya González, Francisco Revuelto, Javier Val y Beatriz Caparrós. TONI GALÁN

Berdejo y **Mireia García**, presidenta y vicepresidenta de la Asociación Somos Pera, por mejorar la calidad de vida de los afectados por enfermedades raras. También fueron reconocidos El Obrador de Ideas, cuyo galardón recogió **Soraya González**, y la Asociación de Empresarios de

Pastelería de Zaragoza. La distinción de honor del X aniversario recayó en **María Victoria Troncoso** y **Jesús Florez**, «por su categoría humana y profesional y todo lo que han aportado al mundo de la discapacidad intelectual». Además, fueron distinguidos numerosos colectivos y entidades

públicas y privadas, junto a colaboradores especiales. Y se reconoció a la trabajadora **Beatriz Caparrós**. Y se escuchó la voz del presidente del patronato, **Fernando Gasca**; resumió el trabajo de la década con dos palabras: satisfacción y agradecimiento.

ALEJANDRO TOQUERO